

オーケストラがやってくる♪倉敷管弦楽団（2025年1月26日）アンケート(自由記載のあったアンケート)

(回答の番号は回答選択肢 一番左を1としている)

設問1	設問2	設問3	設問4	設問5（自由記載）
5	1	1-2	1	間近で素敵な演奏ありがとうございました。
1	1	1-3	1	はじめてオーケストラをみてとてもびっくりしました。とてもよかったです。とても満足しました。かつよかったです、♪
4	1	1-3	1	小学校のお便りで知って小2娘ときました。大ファンになりました。次の演奏もききたいです。
1	1	1-3	1	一ばんめのきょくがすごかった
8	1	1-2	1	小さな会場が残念なくらい心のこもったコンサートでした。こんな機会が少ない児島ですので、また何回もコンサートを計画していただきたいと思います。
8	1	2	1	生演奏を身近に観れて大変嬉しかったです。すてきな時間でした。ありがとうございました。
6	1	1-1	1	とても美しいハーモニーで感動しました。
8	1	1-1	1	素晴らしい音を聞いた日曜日の午後でした。有難うございました。
5	2	3	2	素晴らしい管弦楽団の音楽です。感動しました。
8	1	3	1	オーケストラはなかなか機会がなく行けないのですが、今日は生演奏で素晴らしいオーケストラの良さを感じました。音楽は本当にいいです。
5	2	3	1	はじめてオーケストラをききました。素晴らしい演奏にとっても感動いたしました。ぜひまたきてみたいと思います。
8	1	1-1	1	初めて聞きましたが、とてもレベルが高いと思いました。忙しい中よく練習されているのでしょう。ありがとうございました。
9	1	1-4	2	ライブパーク：児島でクラシック・オー！ 3/20もいきますよ！ ナマステ！！
7	1	1-2	2	楽団員の皆様が音楽が大好きだということがとても感じられる演奏会でした。菊池先生のお話も良かったです。
8	1	3	2	すばらしかったので、また交流センターに来て頂きたいです。
8	1	3	2	よかったです。でも会場（舞台）がせまそうでした。
9	1	2	2	久しぶりに管弦楽団をきくことができた。
6	3	2	1	岡山市：小さいホールなので舞台が近く、より音を楽しむことができた。
8	1	3	2	児島にもっと大きなステージがほしい。
8	1	3	2	狭い場所での演奏むずかしかったとおもいます。ありがとうございました。耳の栄養になりました。
9	1	1-1	1	児島にもっと多くの人達に来てもらいたいと思う、もったいないばかり。岡山のシンフォニーへは何度か行きましたが、児島でこんな身近にきけ最高です。ありがとうございました。よかったです。
6	1	1-4	1	図書館：聞き覚えのある曲で楽しめました。舞台との距離が近く、とても身近に感じられ心地良かったです。「アルルの女」は話を聴いた後で想像が広がりました。とても良い一日になりました。
9	1	1-1		会場が狭くて少し残念でした。児島にも500～1000人くらい入るホールがほしいですね。
8	1	1-1	1	毎月開いてほしい！
8	1	4	1	生演奏の迫力がひびいて児島でもまたききたい。
8	1	1-1	1	題名を忘れていたので、再度音楽クラシックを聴いてみたい（74歳男）
8	1	1-1	1	近場でとても満足して鑑賞できました。参加させていただいてとても楽しめました。最高でした。
8	1	1-2	1	定期的開催してほしいです。楽しかったです。ありがとうございました！
7	3	1-1	1	岡山市：ぜひたくさん時間をありがとうございました。聞いたことのある曲で、とても親しみを覚えました、3月倉敷市民会館も楽しみです。手拍子楽しかった！
9	1	1-2	1	しり上がりにすごく良くなった。がんばって下さい。団員全員音楽が好きなのがよくなりました。
9	1	1-2	1	大感動でした、ありがとうございました。
8	1	1-1	1	久しぶりに素敵な演奏に出会い、とても幸福です。
8	1	4	1	また児島でお会いしたいです。よかったです！！
5	3	9	1	岡山市・職場：楽しかったです。元気ができました。そして癒されました。ありがとうございました。
5	2	3	1	アットホームな空間でした。楽しかったです。ありがとうございました。
9	1	4	2	また来るよ、ぜひくるよ。
3	2	1-1	1	モーツァルトのホルンコンチェルトK495を聞きたい。
1	1	1-3	1	えんそうがんばってたね。くらかんがかわいかったです。
6	2	1-1	2	ベートベン全曲ききたかった。
9	1	1-1	2	機会ある度に聴きたい。
9	1	4	1	近々に再演をお願い致します。友人と5人で来ました。
8	1	1-1	1	また来てください。
8	1	2	1	児島でオーケストラを聴くのは初めてです、こういう機会がたくさんあることを願います。遠くへ出かけることがだんだんむずかしくなってくるので、良い音楽をたくさん聴けるよう、これからもいろいろなイベントを期待しています。

オーケストラがやってくる♪倉敷管弦楽団（2025年1月26日）アンケート(自由記載のあったアンケート)
 (回答の番号は回答選択肢 一番左を1としている)

設問1	設問2	設問3	設問4	設問5（自由記載）
8	1	1-2	1	児島では初めてのコンサートで大変良かった。生演奏はさすがにインパクトがあって心にひびいてよかった！児島でもたびたび演奏してもらいたい！！
1	1	1-3	1	しってるきよがたくさんあった。
3	1	1-3	1	小1の娘と来ました。未就学児NGでいつも諦めてたけどようやく大好きなクラシックを聴きにこれて嬉しかったです。曲あてクイズがとても楽しく娘と「あれかなー？」「タイトルでてこないねー」と盛り上がりました。ハズれたけどこういうのって子どもがクラシックを好きになる良い機会です♡ 3月も楽しみにしています。会場の規模感もよく、しっかり演奏をみききできて幸せでした！ ありがとうございます！
7	3	8	1	岡山市：ベトアの弦の響きが美しく小さなホールでも管もそれぞれのハーモニーが美しく感動しました。後半もすばらしい演奏でした、ありがとうございます。
6	3	1-1	2	ベトアでは素人には拍手のタイミングがわかりませんでした。ゼスチャーとかで知らせてもらえれば助かります。全体的には耳心地の良い音なのですが、たまに聴こえる不協和音が気になりました。アルルの女 とても良い音で感動した、エルガーとラデツキー行進曲は自然と体が動くので楽しく感動的でした。
8	1	1-5	1	児島でクラシックコンサートをもっと開いて欲しいです。やっぱりクラシックはよいですね。ありがとうございます
8	1	1-1	1	地元で生の音楽が聴けてとても良かった。迫力満点、また演奏が聞きたいです。こういう機会がまたあれば良い。
9	1	5	2	久しぶりにコンサートでころがはずんでなつかしく元気をいただきました。81才。もともと昔のように楽しみたいです。
7	1	1-1	1	新しい年を迎えられました、楽しいコンサートでした。ありがとうございます。
1	1	1-3	1	はじめてで、いろんながつきとえんそうがめちゃくちゃすごかったです。
8	1	3	1	ありがとうございます。
6	1	1-1	1	クイズがおもしろかった。ベートベン、エルガー 太鼓の迫力がよかった。
7	1	1-1	2	アンコール曲では小学生も手拍子で楽しそうでした。
6	1	3	1	ベートーベンサイコウ！ 威風堂々最高！！ 第7番全部聞きたかったです。憶えるの、練習とも大変、すごいです。ゴジラのテーマ曲が聞きたいです！！
8	1	4	1	よく練習が出来ている。とても良かったです。
9	1	1-1	1	初めてのコンサートでした、とてもすばしかったです。
8	1	1-2	2	素晴らしい演奏を聞かせていただき、ありがとうございます。また児島に来ていただきたいです。ますますのご発展をお祈り致します。
8	1	1-2	1	しあわせな心になりました。
9	1	1-3	2	余り縁がなかったオーケストラを久しぶりに聞かせてもらってとても良かった。物語を想像させる演奏に感動しました。
8	1	1-1	1	後方の演奏者の顔が見えなかった。後方に段をつけ皆さんの顔が見えるようにしたらどうか。とても良かった。また来たい！
8	1	3	2	とても良かった。サウンドオブミュージック楽しみです！！
6	1	1-3	1	中学生以来の管弦楽。子育て、孫育てに追われ主人と外出する機会もなく、やっとゆっくりする事ができるようになりました。本日はデートで去年より楽しみにしていました。日々、仕事や生活に慌ただしく過ごす中、優雅な時間が持てました。本当に素晴らしい演奏で感激いたしました。有難うございました。
8	1	3	1	楽しかったです。また、来てくださーい。
9	1	1-2		場所がせまくて残念におもいました。
9	1	3	2	すばしかったです。
6	1	3	1	最後のアンコールの拍手が楽しかった。
6	1	1-1		クラシックの良さにあらためて気付きました。
6	1	1-1	1	素晴らしい演奏会でした、日頃の疲れが取れました。また演奏会をお願いします。他にはボサノバ、ジャズ（本当のジャズ） ラテン音楽等お願いします。お昼公演がいいです。
9	1	1-1	1	出来るだけ多くの回数来てほしい。身体的に旧倉敷市内は無理なので児島ジーンズホールでの開催を願う。
8	1	3	1	舞台がフラットな為、演奏者の後ろの方が見えないのが残念でした。演奏は素晴らしかったです。また、聞きたいです。
7	1	1-4	1	小さいホールへよく来てくださいました。児島にも大きなホールが欲しいです。
6	1	1-2	1	とてもすばしかったです。初のオーケストラでした。
8	1	1-4	1	公民館：間近に迫力ある演奏でとても良かったです。またぜひフルオーケストラで聞きたいです。
7	2	1-4	2	小さいホールでの演奏なので迫力があり、オーケストラの響きを味わえました。

オーケストラがやってくる♪倉敷管弦楽団（2025年1月26日）アンケート(自由記載のあったアンケート)
 (回答の番号は回答選択肢 一番左を1としている)

設問1	設問2	設問3	設問4	設問5（自由記載）
7	1	6	2	車椅子用の席（場所）があり、安心して音楽を楽しめました。また、ご案内も優しくありがたかったです。演目も親しみある内容で集中して聞くことができ、良かったです。
8	1	1-1	2	フンパーディングのヘンゼルとグレーテルの曲初めてでした。ベートーヴェンの交響曲7番は聞いたことがあり良かったです。ビゼーのアルルの女は大好きな曲なので良かったです。エルガー威風堂々も良かったです。倉敷管弦楽団で新世界（ドボルザーク）を聞きたいです、最後、ラデツキー行進曲は良かった。
3	2	2	1	迫力があってすごかった。アンコールの演奏も楽しかった。
8	1	1-1	1	児島でのオーケストラ等のクラシック音楽が少ないので、これからも続けてほしい。感動してます、ブラボー！
8	1	3	2	オーケストラと私たちの一体感があり、とても良かったと思います。
7	1	1-2	2	久しぶりのコンサート良かったです。迫力ありました。
9	1	1-1	2	出来るだけ多くの機会を作って児島の人に音楽を楽しめるようにして欲しい。
9	1	1-1	1	大変良かったですよ！感動しました。菊池東さんありがとう、ご苦労様でした。
9	1	1-2	1	久しぶりの生演奏で感動しました。舞台がもっと広げればなあと思った。
1	1	1-3		おんがくがながくてひまでした。オーケストラはわたしにははやかったです。
5	1	1-3	1	生のオーケストラの音を聴けて良かったです。クラシック音楽が好きです。子どもにも良い音楽を聴かせてあげたいと思い連れて一緒に来ましたが、「たいくつ、私にはまだ早かった・・・」と言っていました（苦笑）。でもCMで聴いたことがある！と反応がみられて嬉しかったです。子どもにも聴かせていただける機会をありがとうございました。
7	2	3	2	色々なパターン、楽器の演奏会をこれからも開催してください。
8	1	2	1	幸せな時間をすごさせて頂きましてありがとうございました。
8	1	3	2	いつも市民会館でお聴きしているので、小さなホールでの演奏はまた違った感じでした。いつも良い演奏ありがとうございました。クイズ楽しかったです。
6	3	3	2	岡山市：知っている曲が多くて楽しめました・G線上のアリアがききたいです。
7	1	3	1	とてもよかったです。
7	2	4	2	ステージが広ければ段々に並んでオーケストラが行えたのに。楽しい演奏会でした。
9	1	6		またお願いします、もう少し大きい場所がほしいです。
9	1	1-1	1	すごく良かったです。
8	1	3	1	またきかいがあったら来てほしい。
8	1	1-1	1	何十年振りに昔を思い出しました。オーケストラをきかせて頂きました、心が喜んでます。ありがとうございました。
1	1	1-3	1	きれいな音が出てすごかったです。音楽がすぎだったのもっと音楽が大すきになりました！！ありがとうございました。
8	1	1-3	2	クイズに小学生低学年にも分かり易い曲を1曲は入れてほしい。
5	1	1-3	1	大きなコンサートホールより近くで聴けて一つ一つの楽器の音を楽しめました。クラシックはわしくなくても好きな曲ばかりでうれしかった。
1	1	1-3	1	クイズにあたって、すてきなステージのはいけいで、かわいいクラツカンのファイルがもらえてうれしかった！
8	1	1-1	1	1部はよく知らない曲でしたが、2部の初めに頭の体操があり、これもとても良かったです。アルルの女の曲が始まり、えーっ こんな曲だっけーと思って聴いていたら3楽章、4楽章で知っている曲になり楽しく聴かせていただきました。娘がサクソホーンを演奏していたので思い出しました。ありがとうございました。
8	1	1-5	1	児島で管弦楽団を聞いてよかったです。
6	2	3	1	とてもすばらしい演奏でした。またぜひ聞きたいです。
8	1	1-1	1	児島で音楽が聞けることはありがたい。クイズも楽しかった。
8	1	1-1	1	ベートーヴェンの曲の演奏、ステキでした。楽しめました。
8	1	1-4	1	初めて倉敷管弦楽団の演奏をききました。倉敷市にもりっぱな楽団があるんだなあとうれしく思いました。また、ぜひ児島で演奏会を開いてください。
7	1	3	1	以前は岡山、倉敷などにも出かけていましたが、足腰が悪くなりなかなか出かけることがなくなりました。近いホールでのコンサートとても楽しみです。狭いホールですが、また来られる事、望んでおります♡
8	1	1-1	1	生の演奏はあまり聞いたことがなかったのでもって良かったです。
7	1	1-1	1	本物の音色をきけてよかった。来てよかった。
7	1	1-2	2	生の演奏に触れられて気持ちが良かったです、会場がもう少し広げればとも思いました。
4	1	1-3	1	とても感動しました。また聞きたいです。
4	1	1-1	1	後方の方が段になっていたら、前列で後ろまで見えるなと思いました。
8	1	1-2	1	生で聴けてとても良かったです。感動しました。ありがとう。
4	1	3	2	躍動感があり、感動しました。1,500円でクラシックを聴ける機会はとても貴重なので、今後も続けてほしいです。

オーケストラがやってくる♪倉敷管弦楽団（2025年1月26日）アンケート(自由記載のあったアンケート)
 (回答の番号は回答選択肢 一番左を1としている)

設問1	設問2	設問3	設問4	設問5（自由記載）
7	1	3	1	生演奏よかったです、トークを交えながらすごわかってよかった。またよんでください。
7	2	3	1	初めての管弦楽です。迫力がありました。クイズ、アンコールでももりあげてくれてありがとう。
7	1	3	1	やはり生演奏は素晴らしいです。児島まで来て下さりありがとうございます。感動しました。
8	1	1-1	1	児島へありがとう。たいへんすばしかったです。
9	1	2	1	感動しました。
8	1	1-1	2	オーケストラの演奏にふれ音楽の幅が広がりました、児島で聴けるのは嬉しいです。
9	1	3	2	久しぶりにオーケストラの演奏を聞き楽しみました、このような機会を地元でもててすごく幸いです。皆で練習にはげまれた結果は、素晴らしいものでした。又の演奏を楽しみにしています。できればもう少し大きい場所で聞きたいと思いました。
9	1	1-1	1	素晴らしい演奏ありがとうございました。元ライオンズのメンバーで菊池酒造内でおいしい酒造りに曲をなつかしく聞かせていただきました。
9	1	4		児島の音楽文化が盛んになることを願っています。クラシック、オーケストラが気負わずに鑑賞出来るのがうれしいです。楽しかったです。
7	2	3	1	音楽ってたのしい。オーケストラって素晴らしい、幸せな時間でした。ありがとうございました。
8	3	1-1	2	玉野市：間近でオーケストラの演奏を聴く機会がないので迫力に圧倒されました。楽しかったです。フルートが素敵でした。
8	1	3	1	フルートがすばしかった。倉敷にもこんなにも素敵な音をかなでる楽団に誇りをもてます、いつまでも続いてほしいです。
9	1	1-1		開始前の各々の調整は感心しない。事前に各人で調整しておくべき。強弱の差、高低の差のとんでもなく大きさにおどろいた。見事でした。ホールがもっと広ければ壮大な演奏になったと思う。
8	1	1-1	2	度々コンサート開いてほしい。
8	1	3	2	生演奏でとてもよかったです（指揮者の様子、色々な楽器）。児島で演奏を聞けて、出かけやすうれしかった。大迫力でした。
5	3	3	2	途中クイズもあり、リラックスの中 たのしく演奏をきけて良かったです。
3	3	3	2	新見市：音楽はきれいです。